

LE DÉPARTEMENT ORGANISE LES PREMIÈRES ASSISES DU BIEN VIEILLIR

Face au vieillissement démographique, le Département, chef de file de la politique d'autonomie, conduit et adapte sa politique pour faciliter le bien vieillir des séniors.

Les jeudi 24 et vendredi 25 octobre, à l'Hôtel du Département, seront réunis les principaux acteurs et associations lors des premières Assises du bien vieillir, pour échanger sur cette préoccupation grandissante, pour les citoyens et les opérateurs publics.

Cet événement de grande ampleur sera l'occasion de :

- partager un état des lieux des problématiques liées aux souhaits exprimés par le citoyen de vieillir à domicile, du maintien en autonomie et de l'application des politiques publiques liées au grand âge,
- permettre aux acteurs locaux et nationaux du secteur d'échanger leurs visions et de proposer des orientations capables de répondre aux effets de la transition démographique à l'horizon 2050.

La finalité est d'accompagner la perte d'autonomie et l'anticipation des besoins liés au vieillissement en tenant compte des réalités territoriales, des souhaits des Réunionnais et de leurs ressources.



«Les Assises réunionnaises du bien vieillir seront suivies d'actions concrètes et durables. Le Conseil départemental, acteur de proximité, prendra toute sa part dans cette démarche, en collaboration avec les autres collectivités, les services de l'État, les associations et l'ensemble des partenaires concernés. Ensemble, nous devons inventer les solutions de demain pour faire de La Réunion un territoire où il fait bon vieillir, où chaque senior trouve sa place, et où la solidarité intergénérationnelle est à préserver. »

Cyrille Melchior,
Président du Conseil départemental

Au programme de ces deux journées articulées autour de plénières et d'ateliers :

- Bien vieillir à La Réunion, ambition ou réalité,
- Séniors et bailleurs sociaux,
- Adapter le territoire aux personnes âgées, focus sur les espaces ruraux et enjeux des centres urbains,
- Autoroute du domicile à La Réunion,
- Lutte contre l'isolement des personnes âgées, et de leurs aidants,
- Agir pour la prévention et adapter le système de santé face à l'accélération du vieillissement des Réunionnais,
- Présentation des initiatives pour le soutien des aidants,
- Comment penser l'accueil de nos aînés autrement, en établissement ?
- Présentation du plan anti-chute,
- Comment répondre au papy-boom de 2025 ? Repenser le territoire de demain avec et pour les aînés.